

## 【みんなで 育てる ありがとうの木(心)】

気がつくと、壁に貼った今年のカレンダーが残り一枚となりました。新しい2021年のカレンダーがバトンを受け取ろうと、その下にぴったり重なって控えています。

2020年は、新型コロナウイルスとの闘いの日々でした。感染予防対策を心がけ、常に緊張感をもって過ごすことが一人ひとりに必要でした。「どうやったら安心・安全にできるか」をみんなで考え、様々な活動に取り組んできました。子どもたちの笑顔が力となり、次の活動につながる毎日でした。そのような中、活動を行う際の安心・安全の支えとなってくださったのは、家庭、地域の皆様でした。本当にありがとうございました。新しい年を迎えても感染予防の日常は続きます。引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

さて、先日学校に届いた山口県人権擁護委員連合会の広報紙「やまびこ」の中に次のように書いてありました。



「あたりまえの日常からありがとうの日々へ」…みなさん、「あたりまえ」の反対語は何か知っていますか。それは、「ありがとう」。漢字で書くと、「有難う」「有ることが難しい」という意味です。……少しずつ変わってきているあたりまえの日常にも感謝の気持ちで「ありがとう」と言える社会になったら、みんなが幸せになれるのではないのでしょうか。「ありがとう」のシャワーは、みんなの心を幸せにしてくれるような気がしませんか？(一部抜粋)



今年は「特別ではなくてもあたりまえにできることを、有り難いと感じた」という経験をした年でした。自分のすぐ身近なもの・事・人に目を向けることができ、多くの人の支えの中で生きている自分に気づき、「あたりまえにできるということ」へ改めて感謝の気持ちをもつことができたのではないのでしょうか。

上島田小には「ありがとうの木」があります。今、そのありがとうの木が育ちつつあります。毎年この時期になると、計画委員会が準備をし、ありがとうの木に新しい葉をどんどん貼り付けていきます。その葉には、「ありがとう」のメッセージが書いてあります。家族・地域・児童・教員・他校と5色の葉でできています。葉にメッセージを書くとときには、書く相手を思い浮かべ、温かい気持ちで書くことができます。さらに貼ってあるメッセージを読むことで、うれしい気持ちになったり、すてきなエピソードを共有したりすることができます。相手を大切にすることがより多くの人に広がっていくことでしょう。島田中学校区の小学校4校で、木の名前は違いますが、共通で取り組んでいることの一つでもあります。



育てています。  
みんなで「ありがとうの木」を



## 【12月の行事予定】

日	曜	行 事
7	月	クラブ活動 スキルアップ
9	水	英語で遊ぼう 地区児童会
10	木	あいさつ運動
11	金	ユニット型研修 一斉下校 14:25
14	月	代表委員会
16	水	読み聞かせ
18	金	人権教育参観日 (5校時)
22	火	ノート検定 
23	水	英語で遊ぼう
24	木	大掃除 一斉下校 14:50
25	金	冬季休業 (1月7日まで) 第2回島田川っ子サミット 9:00~ (島田中)

○新型コロナウイルス感染拡大防止のため、行事が変更になることがあります。ご了承ください。

## ～各種行事から～



11/25 マラソン大会前日準備

マラソン大会の前日、上島田運動公園の清掃を行いました。保護者、地域の方々と一緒にグラウンドや歩道の落ち葉を集め、コースを整えていきました。



11/27 手作り「食育カルタ」で楽しく遊びました

全校で作成した「食育カルタ」を使って、学年毎に遊びました。リードしたのは給食委員会のみんなです。読み札には、食への感謝の言葉が、多く書かれていました。

## 【1月の行事予定】

日	曜	行 事
1	金	元日
4	月	校納金引落日 
8	金	全校朝会 (放送)
9	土	どんど焼き (上島田小グランド)
11	月	(祝) 成人の日
13	水	英語で遊ぼう
14	木	小中連携教員来校日
18	月	クラブ活動
20	水	あいさつ運動 読み聞かせ CS推進部全体会 (16:30~)
22	金	第2回島田川協育ネット協議会 (島田中)
26	火	小中互見授業 (中学校教員来校日)
27	水	英語で遊ぼう
29	金	スクールカウンセラー来校日



11/26 校内マラソン大会

体育の授業や、業間時間の駆け足タイム、自主練習の成果を発揮しました。当日のたくさんの応援をがんばる力に変え、ゴールをめざして完走しました。



11/27 第4回学校運営協議会 

第4回学校運営協議会を開催しました。委員の皆さんと9月末からの教育活動の様子を振り返ったり、学校評価について話し合ったりしました。